

20.12.2010 – 13:50 Uhr

Installation de bornes de recharge dans l'agglomération de Berne / Livraison à FMB des premières voitures électriques de série lancées en Suisse



Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009> -

Mitsubishi livre aujourd'hui à BKW FMB Energie AG (FMB) les toutes premières voitures électriques de série à être lancées en Suisse. Ces deux i-MiEV seront intégrées à la flotte de véhicules de FMB et soumises à des essais pratiques lors d'une utilisation quotidienne. Dans le cadre de ce projet, FMB souhaite installer à l'essai dans l'agglomération de Berne des bornes de recharge pour les véhicules électriques et tester des produits d'électricité conviviaux.

FMB s'engage depuis de nombreuses années dans le domaine de l'électromobilité. En 1979 déjà, elle testait l'utilisation d'un véhicule utilitaire électrique. Par la suite, elle a également mis à l'essai plusieurs petites voitures électriques et installé dans différents bâtiments d'exploitation des bornes de recharge électrique. Son objectif a toujours été d'augmenter l'efficacité énergétique globale des véhicules électriques et de développer une mobilité quasi exempte de CO2 grâce au mix énergétique respectueux du climat de FMB. Début 2009, FMB a présenté au public le modèle de présérie de l'i-MiEV et l'a soumis à de nombreux tests pratiques en collaboration avec les hautes écoles spécialisées de Bienne et de Lucerne. Les résultats ont montré que ce véhicule est adapté à une production en série. Les deux i-MiEV constituent donc pour FMB un point de départ idéal pour commencer ses propres tests pratiques.

Contact:

BKW FMB Energie AG
Sebastian Vogler
Tél. 031 330 51 07

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100616408> abgerufen werden.